

Con botarga y mariachi reciben a Claudia Sheinbaum en el Aeropuerto de Guadalajara

En medio de la música de mariachi, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, también entonó algunas estrofas de la canción Guadalajara. Ella fue recibida por los diputados federales Antonio Pérez Garibaldi y Antonio de Jesús Ramírez Ramos, quien también se desempeña como vocero de Claudia Sheinbaum, en Jalisco. Igualmente estuvo la ex diputada y boxeadora Irma "La Güerita" Sánchez.

https://www.eloccidental.com.mx/local/con-botarga-y-mariachi-reciben-a-claudia-sheinbaum-en-el-aeropuerto-de-guadalajara-10345396.html